

Rejoignez SCOHPICA,

la cohorte suisse des professionnel·les de la santé et des proches aidant·es qui vous donne la parole !

Vous travaillez en EMS en tant que professionnel·les de la santé et êtes en contact direct avec les résident·es ?

Alors nous avons besoin de vous !

Le projet SCOHPICA veut faire entendre la voix des professionnel·les de la santé. Le but est de mieux comprendre leurs trajectoires professionnelles, de mesurer le bien-être et d'identifier les conditions favorables aux pratiques professionnelles.

Rejoignez les 539 professionnel·les travaillant en EMS qui ont déjà intégré SCOHPICA !

Vous travaillez dans un secteur essentiel au sein du système de santé. Ainsi, en partageant votre expérience, vous rejoignez un projet d'utilité publique. **A partir du 1^{er} octobre 2024**, participez en remplissant le questionnaire annuel en ligne en scannant le QR-Code ou en vous rendant sur www.scohpica.ch.

Avec un peu de chance vous gagnerez un des vingt **bons cadeaux** d'une valeur de **50 CHF** lors du **tirage au sort**.

